

## CHILE, BRASIL Y ARGENTINA ACUERDAN EN LONDRES DAR NUEVO IMPULSO A MERCOSUR

**Antes de iniciar la segunda jornada de la Cumbre de Líderes Progresistas, en las afueras de Londres, los Presidentes Ricardo Lagos, Luiz Inácio “Lula” Da Silva y Néstor Kirchner sostuvieron una reunión desayuno donde acordaron reforzar el trabajo conjunto de la alianza regional. Para ello, propondrán una reunión extraordinaria de Mercosur donde se discutan proyectos específicos de integración en el ámbito de infraestructura.**

**Asimismo, el Presidente Lagos informó que mantendrán una coordinación en los distintos foros internacionales para “tener posiciones comunes como región frente a temas tan importantes como acceso a mercados, legislación antidumping, derechos de propiedad intelectual, subsidios agrícolas de los países desarrollados y otros temas similares. Estos son tópicos respecto de los cuales pensamos que una propuesta común nuestra nos da mayor fuerza para plantear nuestros puntos de vista”.**

Antes de iniciar la segunda jornada de la Cumbre de Líderes Progresistas, que convoca en las cercanías de Londres a gobernantes de 14 países, los Presidentes de Chile, Brasil y Argentina sostuvieron un desayuno de trabajo donde acordaron dar un nuevo impulso a Mercosur. El Mandatario chileno, Ricardo Lagos, señaló al término del encuentro que "tomamos algunas medidas para plantear a los otros colegas de Mercosur, fundamentalmente la posibilidad de tener una reunión extraordinaria para discutir un plan específico, a nivel de América del Sur, de integración de proyectos físicos en el ámbito de infraestructura".

En este sentido, aseguró que los tres Jefes de Estado coincidieron en que "están dadas las condiciones en los organismos de financiamiento internacional para que los países puedan participar activamente, en tanto es a partir de la integración física que vamos a poder avanzar hacia una mayor integración económica".

Agregó que el Presidente Lula planteó la decisión de que se discuta el tema en un encuentro de carácter técnico que sostendrá la Corporación Andina de Fomento en agosto. "A partir de aquello, estaríamos en condiciones de progresar. En ese sentido, el Presidente Kirchner indicó cuáles son los proyectos que, a juicio de Argentina, son muy importantes en este ámbito y creemos que nos permitiría dar una respuesta muy concreta dentro de los próximos 60 días", aseguró.

Asimismo, la reunión confirmó la estrategia de los países de la región de mantener una coordinación permanente en los distintos foros internacionales. Por esta razón, el Presidente Lagos declaró que el primer objetivo del desayuno fue definir "una coordinación de lo que han sido las tareas en esta reunión y lo que va a ser el texto de la resolución final".

En este mismo campo, el mandatario chileno explicó que Chile, Brasil y Argentina desean "establecer una coordinación de nuestros ministros para la próxima ronda de negociaciones de la OMC, que tendrá lugar en Cancún, México. De esta forma, buscamos tener posiciones comunes como región frente a temas tan importantes como acceso a mercados, legislación antidumping, derechos de propiedad intelectual, subsidios agrícolas de los países desarrollados y otros temas similares. Estos son temas respecto a los cuales pensamos que una propuesta común nuestra nos da mayor fuerza para plantear nuestros puntos de vista".